



KONDOLENZEN

Franz Josef Hausegger



Tief betroffen geben wir bekannt, dass unser langjähriges Mitglied,
Kapellmeister und Musikkamerad, Herr

Franz Josef Hausegger

Ehrenmitglied der Musikkapellen Längenfeld und Huben

am 7. Juni 2020 im Alter von 87 Jahren von uns gegangen ist.

Franz Josef war 50 Jahre lang aktives Mitglied der Musikkapelle
Längenfeld und 22 Jahre lang Kapellmeister der
Musikkapelle Huben. Sein vorbildliches Wirken und seine
Kameradschaft halten wir in dankbarer Erinnerung.

Am Mittwoch, dem 10. Juni 2020, um 14.30 Uhr begleiten wir
unseren lieben Franz Josef zum Sterbegottesdienst
und zur Verabschiedung in die Pfarrkirche Längenfeld.

Längenfeld, im Juni 2020

**Für die Musikkapellen Längenfeld und Huben:
Obmann Ronald Holznecht & Obmann Werner Klotz**



Trauerkerzen



Johann und Herta Zauner
09.06.2020

Kondolenzen